
４．『台北  故宮博物院展』が始まりました。 
 特別展『台北国立 故宮博物院展』が 10 月７日（火）、開幕しました。会場は太宰府市「九州

国立博物館」です。 会期は 11月 30日（日）までとなります。 

 「台北 國立故宮博物院」には、北宋から南宋・元・明・清にいたる 69 万点を数える皇室のコ

レクションが収められています。歴代皇帝の美意識に適った傑作、政治権力を象徴するこれらの優

品には、汲めども尽きない奥深い魅力があふれています。 

 今回、九博での『台北国立 故宮博物院』展では、同博物院が誇る神品至宝の文化財のうち、110

件の皇帝の至宝が展示されます。特に、門外不出の神品とされる「肉型石」は期間限定（10/7～

20）での展示となります。お早目にお出かけください。 

 
  

５．「空港対策調査特別委員会」委員の任に就いています。 

 私は、福岡県議会「空港対策調査特別委員会」委員の任に就いています。この委員会は、福岡空

港の需要予測や施設等について。また、北九州空港の利用促進、機能、施設等に関して調査活動を

行っています。  

 今年度は、①福岡空港国内線旅客ターミナルビル再整備事業について、②福岡空港の民間委託の

検討について、③福岡空港の需要予測及び滑走路処理容量について、④福岡県の空港の将来構想に

ついて、などを主要議題として審議しています。本県空港の発展に努めて参ります。   

６．「県営住宅管理審議会」委員として審議に臨みます。 

 私は福岡県「県営住宅管理審議会」の委員に就任しており、県営住宅の在り方、運営、施設の維

持管理などについて審議を尽くしています。 そして、「県営住宅の管理に関する重要事案」につ

いて、県に答申を行います。 県民・市民の生活向上に資するため、今後とも努力して参ります。  
  

７．「九州の自立を考える会」の『臨時総会・セミナー』が開催。 

 10月６日（月）、「博多サンヒルズホテル」にお 

いて、「九州の自立を考える会」『第 1回臨時総会・ 

第 7回セミナー』が開催され、参加してきました。 

 臨時総会では、「政策提言ワーキングチーム」

（座長：松本國寛県議）がまとめた『九州の成長

戦略に係る政策提言書』を九州自立の会蔵内会長

に手渡されました。 

 セミナーは、中央大学大学院教授 佐々木信夫氏

による「新たな日本のかたち～改革なくして成長

なし、元気な九州～」と題した講演でした。 

 佐々木教授は、「自立を考える会は、日本の中央集権システム、国と地方の役割分担を根本的に

見直し、九州広域行政機構を設立しようとする、新しい日本をつくる壮大な取り組みである。〝日

本のイングランド〟くらいのインパクトを与える活動をやってほしい。」と述べられました。 


